

Mercredi 18 décembre 2024

Plus de 110 élèves du collège sont venus participer aux différents évènements proposés. Certains sont venus participer aux entrainements de gymnastique et de sports collectifs assurés au gymnase tandis que d'autres se sont donnés rendez-vous pour défendre les couleurs du collège lors de la compétition de badminton qui se déroulait à Lavardac.

ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

Une cinquantaine de gymnastes étaient présent(e)s pour s'exercer sur les différents agrès (sol, poutre, barres).



ENTRAINEMENT DE BASKET

Les basketteurs sont venus s'affronter lors de matchs en 4c4 organisés en interne sur les plateaux du collège Germillac.



ENTRAINEMENT DE FUTSAL

Une cinquantaine d'élèves sont venus s'affronter lors d'un tournoi organisé en interne au sein du gymnase de Germillac.



Lors de ce tournoi, une coupe et des médailles ont été remises aux meilleurs : arbitre, joueur défensif, gardien et attaquant.

Voici la présentation des équipes par couleurs :





COMPETITION DE BADMINTON



FELICITATIONS A TOUS POUR VOTRE PARTICIPATION ET VOTRE IMPLICATION

BONNES FETES

Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.

Nous nous retrouvons, mercredi 08 janvier 2025 :

-A Tonneins, pour les entrainements de gymnastique, de badminton et de sports collectifs de 12h00 à 14h00.